
CDU-Fraktion im Ortsbeirat Mainz-Neustadt   

    

      

      

Anfrage zur Ortsbeiratssitzung am 5. September 2018 
 
Versiegelung Bismarckplatz 
 
Aufgrund der öffentlichen Diskussion über die Versiegelung der Bahnhofstraße 
ergibt sich hinsichtlich des kurze Zeit später fertig gestellten Bismarckplatzes 
folgende Frage:  
 

- Wurden die auf dem Bismarckplatz verlegten Steine versiegelt, um eine 
Reinigung zu erleichtern? 
 
 
 

Mainz, 28.08.2018 
 
Für die CDU-Fraktion      
Karsten Lange        


